



La empresa Kapsch inaugura sede en Alcobendas



En la visita ha participado también el concejal de Movilidad, Luis Miguel Torres, y la concejala del distrito de Urbanizaciones, Marifé Palacio, quienes han recorrido la nueva sede de la empresa, que cuenta con 180 empleados en Alcobendas entre sus dos edificios.

Kapsch, que este año celebra su 125 aniversario, actualmente ofrecen su servicio de soluciones de movilidad inteligente en 21 ciudades de España, entre ellas, Barcelona, Valladolid, Sevilla y

Bilbao.

La empresa, que se encarga del mantenimiento semafórico de Alcobendas, está especializada en sistemas de transporte inteligente, soluciones de telecomunicaciones para transporte urbano y ferroviario, así como tecnologías de la comunicación e información.